

Porttil Asus X509JP-EJ044T

Funcionar, pero es caro. En general, la computadora porttil hace frente a las tareas establecidas, es una opción normal para el trabajo, también puedes jugar en ella. Aquí hay un video con su inspección y pruebas en juegos, y largas pruebas en juegos www.youtube.com/watch?v=5UweaYLPK6I

hermoso, fácil de transportar (debido a la carga) suficiente potencia para necesidades simples. La computadora porttil no es la más potente ni la batería más duradera (3,5 horas de películas en Internet y a todo brillo y a todo volumen), pero sigue siendo interesante para personas con necesidades no muy serias, una tarjeta de video promedio y un procesador promedio, y tampoco aconsejo poner fondos de pantalla animados en ella (en mi caso, telegram, viber, navegador de vapor con flujo estaban abiertos) la temperatura era de alrededor de 70-75 grados.